

Antrag
der Fraktion der FDP

betr. Schutz der Zonengrenzgebiete.

Der Bundestag wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird ersucht, dem Bundestag

1. über alle Maßnahmen zu berichten, die sie zum Schutze der westdeutschen Bevölkerung gegen die zunehmenden Übergriffe der sogenannten Volkspolizei der sowjetisch-besetzten Zone auf das Gebiet der Bundesrepublik ergriffen hat und noch zu ergreifen gedenkt, um einen verstärkten Schutz des an der Zonengrenze gelegenen Bundesgebietes und insbesondere der persönlichen Freiheit und Unantastbarkeit der Bewohner dieses Gebietes zu sichern;
2. einen Beschußentwurf vorzulegen, durch den die Stärke des Personals der Bundesgrenzschutzbehörden so heraufgesetzt wird, daß sie in die Lage versetzt werden, die ihnen nach § 2 des Gesetzes vom 16. März 1951 obliegenden Aufgaben in vollem Umfange zu erfüllen.

Bonn, den 24. Juni 1952

Dr. Schäfer und Fraktion